

Investigan si centro médico Virgen de la Caridad 'cogió' suelo público

Escrito por CTL10. 7 de febrero de 2020, viernes

La Federación de Asociaciones de Vecinos, Consumidores y Usuarios de Cartagena y Comarca 'Fernando Garrido' ha solicitado una reunión con la alcaldesa, Ana Belén Castejón, como concejala de Urbanismo, para tratar el tema de la presunta apropiación de un terreno público por parte del hospital Virgen de la Caridad, con el supuesto consentimiento del Ayuntamiento de Cartagena y que es un asunto que lleva la Fiscalía.

La noticia ha sido avanzada por el diario La Verdad y desde la Federación Vecinal se indica que es de "suma importancia aclarar este tema tras las noticias aparecidas en los medios de comunicación en las que el fiscal dice textualmente que 'existen relevantes indicios'. Por ello; solicitamos que el Ayuntamiento nos reciba y nos explique este hecho que, de ser cierto, sería de una gravedad extrema", indican.